



NUEVA SOCIEDAD



[Revista en papel](#)

[Edición digital](#)

[Suscripción](#)



[Edición digital](#)



[El gobierno de Milei contra el consenso del Nunca Más](#)

El gobierno de Javier Milei no solo ha relativizado el terrorismo de Estado, sino que ha comenzado a desarticular los organismos estatales de derechos humanos. La visita de un grupo de diputados oficialistas a represores de la última dictadura militar a la cárcel donde cumplen sus condenas es solo una expresión de la nueva relación con el pasado reciente.

Por [Luciana Bertoia](#)

Gaza y el Apocalipsis

Según algunos israelíes, el ataque de Hamás del 7 de octubre de 2023 supuso el inicio de la guerra de Gog y Magog, que, de acuerdo con la profecía bíblica, antecede a la llegada del mesías. Mientras tanto, los cristianos evangélicos estadounidenses y Hamás también anhelan una guerra «redentora» total.

Por [Shlomo Ben-Ami](#)

La juventud de Bangladesh vela por su revolución

Los estudiantes que pusieron fin al reinado de Sheikh Hasina saborean en la capital la libertad que ganaron con sangre. Se han convertido en una fuerza política esencial para el gobierno provisional de Muhammad Yunus, que sabe que el futuro del país no se podrá escribir contra ellos.

Por [Côme Bastin](#)

El socialismo de Raymond Williams y sus recursos para la esperanza

La obra del sociólogo Raymond Williams no solo abrió el marxismo a los fenómenos culturales, sino que también desarrolló una teoría de la esperanza fundamentada en el materialismo. Williams mostró que para ser radical se precisa de una teoría que muestre que este mundo, aun con todos sus problemas, alberga y promueve el inicio de otro completamente diferente.

Por [Jedediah Britton-Purdy](#)



[Las dos caras del gobierno de Giorgia Meloni](#)

La primera ministra italiana, que gobierna en el marco de una coalición, ha logrado cambiarle la cara a la extrema derecha, sobre todo en Europa, donde son fluidos sus vínculos con el Partido Popular Europeo y ha terminado actuando como una especie de puente entre derechas radicales y conservadores tradicionales. Al mismo tiempo, en Italia, tensiona la institucionalidad y busca limitar la disidencia, mientras debe diferenciarse de sectores ultras de su propia fuerza.

Por **Francesca De Benedetti**

